

Wir danken herzlich

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist,  
und eine Last fallen lassen dürfen,  
die man lange getragen hat,  
das ist eine köstliche,  
eine wunderbare Sache.*

*Hermann Hesse*

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

# Alice Schenk-Bieri

24. Juli 1924 bis 26. Januar 2016

erfahren durften.

Wir danken allen herzlich, die uns persönlich oder in Gedanken begleitet haben. Ein besonderer Dank gebührt auch Herrn Dr. Fuchs sowie dem Pflorgeteam des Martinzentrums für die liebevolle Betreuung. Unser Dank geht auch an Frau Pfarrerin Rebekka Grogg für die einfühlsamen und trostreichen Worte.

Im Weiteren danken wir für die vielen Blumen, Karten und Spenden und allen, die Alice in ihrem Leben Liebes und Gutes getan haben.

Thun, im Februar 2016

In Liebe und Dankbarkeit:  
Die Trauerfamilien